
昨日，二七工
商分局工作人员在
华中食品城对批
发、零售中秋月饼
的商户进行检查，
严把月饼质量关。

本报记者
丁友明 摄
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花白的头发，黑色的中
式皮衣，卷起的袖口露出一
抹翠色。当世界著名建筑
师矶崎新健步迈入郑东新
区会议室时，在场的人都无
法相信这位老人已 79 岁高
龄了。

“前一段生了点病，休
息了两个月，所以你们现在
看到我才这么精神。”矶崎
新老人幽默地说。

矶崎新是首次踏上中
原这片热土。“我和郑州很
有缘。”原来他与黑川纪章
同出一个师门，而他是学
长。“早就知道郑东新区是

黑川纪章规划设计的，此次
终于有机会到现场，很激
动，很震撼。”“国内的新区
我看过很多，郑东新区是最
有个性的一个。规划设计
得到很完美的展现，可以看
出当地建设者对规划的尊
重。我将再接再厉，最大限
度地把最美好的形态呈现
出来。”

此次亲自主持龙湖地
区的具体设计工作，矶崎新
有何高见？他说：“我不会
有太大的变动，在原有概念
规划的基础上，加入一些新
的理念，把城市、人、交通的

关系结合好，具体化。”矶崎
新表示，郑东新区蕴涵着巨
大的能量，他希望借助这个
能量使自己爆发出来，同时
也让郑东新区能得到进一
步的提升。

作为一位世界著名的
建筑师，5 年前矶崎新在上
海设立了事务所，他的建
筑作品开始在国内出现。
他说，很希望自己的作品
出现在中原大地上，如果
有合适的项目，他一定会
考虑。

本报记者 王文霞
实习生 吴凤坤

市领导会见矶崎新
本报讯（记者 王文霞）昨日，市委常

委、郑州新区党工委书记李柳身会见日
本国际建筑设计大师矶崎新一行三人。

李柳身向客人介绍了郑东新区开发
建设的情况，重点介绍了龙湖地区的规
划。龙湖地区作为郑东新区的点睛之
笔，备受全省上下关注，其功能定位为商
务、居住、旅游和休闲娱乐。矶崎新对龙
湖地区的建设表现出浓厚的兴趣，之前
郑东新区与矶崎新已进行沟通，他表示
将由他本人亲自主持龙湖 CBD 副中心
和南北运河两侧如意形区域的城市设
计。此次来郑，就是对设计事项进行具
体洽谈。

本报讯（记者 王红）2010年度全
省职称评审本月启动，针对参评人员
有关职称外语期限的疑问，省人力
资源和社会保障厅昨日发出通知，
凡职称外语考试成绩达到相应标准
人员，申报相应级别职称时原有职
称外语等级证书有效期不受限制。

按照规定，1999 年及以后取得
全国职称外语等级考试A级合格证
书（原有效期4年）、2000年及以后取
得 B、C 级合格证书（原有效期 3
年），或者2005年及以后职称外语考
试成绩达到全国通用标准或古汉
语、医古文考试成绩达到60分的，申

报相应级别专业技术职务时长期有
效，不受原有效期的限制。除此之
外，取得省级合格证书或职称外语
考试成绩达到省内通用标准的，仍
按原有规定仅在当年有效。

无论哪种职称外语成绩，若职
称参评人员申报或聘任更高一级专
业技术职务时，仍须再次参加职称
外语考试。转换系列（专业）评审的
人员，由无外语要求的系列（专业）
转评有外语要求的系列（专业），须
参加相应等级的职称外语考试。

本报讯（记者 马晓鹏）
昨日，记者从市规划局获悉，

《郑州航空城概念性总体规
划暨城市设计》国际征集工
作已启动。本次规划征集由
市政府、郑州新区管委会主
办，富士康科技集团协办。

副市长、郑州新区管委
会主任赵瑞东、富士康科技
集团负责人及省市相关部
门代表出席了启动会。

参与本次国际征集活
动的英国合乐（上海）工程有
限公司、美国AECOM（艾奕
康）有限公司、（香港）规划设
计（国际）有限公司、（台湾）

境群国际规划设计顾问有限
公司、上海同济城市规划设
计研究院的代表介绍了公
司规划业绩和参与本次征
集活动的主创团队。郑州
市规划勘测设计院详细介
绍了郑州市、郑州新区以及
航空港区的有关规划情况。

本次航空城规划国际
征集将由 5 家单位作出方
案，11月份将由国内著名专
家组成的评审委员会对方
案进行评审，评出前3名，而
后由获第一名单位进行方
案综合。整个征集活动将
于明年1月底结束。

本报讯（记者 汪辉）
昨日，2010东莞虎门服装
电子信息名产品（郑州）
展贸会在国际会展中心
开幕。这是虎门服装以
及其他产品 30 年来第一
次大规模异地办展。东
莞市政协主席刘树基、
广东省经济和信息化委
员会副主任蔡勇、东莞
市副市长邓志广、东莞市
政协副主席钟淦泉，郑州
市副市长薛云伟等出席
开幕式。

据 了 解 ，虎 门 这 次
一次性租下郑州国际会

展中心两个展馆，展览
面 积 达 10500 平 方 米 。
展览时间从 9月 10日~12
日，馆内分时装表演区、
虎门形象展示区和企业
形象展示区等。本次参
展的主要是虎门名工业
品，包括服装、服饰、面
辅料、鞋、电子、电子线
缆 等 产 品 。 展 贸 会 期
间，除举办虎门企业与
采购商进行业务洽谈和
产品交易活动以及签约
仪式外，展馆内每天还
将安排 2~3 场品牌时装
发布会。

本报讯（记者 武建
玲）昨日，市政协主席李
秀奇与部分在郑港澳台
侨企业代表欢聚一堂，畅
叙友情，共谋发展，共迎
中秋。

会上，郑州丹尼斯百
货有限公司副总经理林
士钦、河南裕达置业有
限公司副总经理陈君等
企业代表，就企业发展
现状及遇到的困难和问
题畅所欲言，并对郑州
经济社会发展提出了意
见和建议。

李秀奇在座谈会上
对在郑港澳台同胞、海外
侨胞、归侨、侨眷表达了

节日的问候。他说，近年
来郑州经济建设取得长
足发展，人民生活水平日
益提高，这是全市干部群
众及在郑港澳台侨企业
共同努力的结果。今后
我市将进一步优化经济
发展软环境，不断提高为
企 业 服 务 的 质 量 和 水
平。他希望，在郑港澳台
侨企业发挥经济发展中
的主力军作用、招商引资
中的宣传员作用、创新型
城市建设中的模范带头
作用，为我市经济社会发
展作出积极贡献。

市政协副主席王薇、
秘书长张桂兰参加座谈。

本报讯（记者 武建
玲）河南省第六届少数民
族传统体育运动会郑州
市代表团 9 日正式成立。
市委常委、统战部部长王
林贺出席成立大会并为
代表团授旗。

全省少数民族传统
体育运动会四年一届，是
全省少数民族综合性体
育盛会。省六届民运会
将于本月 11日至 14日在
济源举行。郑州代表团4

个民族的36名运动员，将
参加武术竞赛、武术表演
和毽球等三个大项中 14
个小项的比赛和表演。

王林贺希望郑州市
代表团全体教练员、运动
员树立为家乡争光的荣
誉感和责任感，赛出水
平、赛出风格，创造佳绩，
展现我市少数民族的良
好形象，为我市乃至全省
的民族团结进步事业作
出新贡献。

本报讯（记者 孟斌）
距离年底仅有几个月，要
完成“十一五”节能减排
目标，任务艰巨。昨日召
开的全市节能减排工作
会议提出，要采取诸多强
有力的举措，确保完成

“十一五”期间全市单位
生产总值能耗比“十五”
末 下 降 20% 左 右 的 目
标。副市长王跃华，市
长助理、市政府秘书长
张学军，市长助理赵武
安等出席。

淘汰落后产能方面，
严禁平原地区生产实心
黏土砖，全面淘汰年产
3000 万块标砖以下规模
的墙材生产线；对已列入
今年淘汰落后产能名单
的企业，9 月底前全部关
停；全面取消电解铝和多

晶硅等行业优惠电价政
策；对未按期淘汰落后产
能的地区，暂停办理除民
生和节能减排以外项目
的审批、核准、环评和工
地手续。

确保年底全市城市
污 水 处 理 率 达 到 95% 、
生活垃圾无害化处理率
达到 88.3%、城镇新建建
筑执行节能强制性标准
的比例达到 100%；推进
交通领域节能减排，实
载率低于 70%的线路不
得投放新的运力。11 月
底 前 ，完 成 贾 鲁 河 12
项、双洎河 4 项治理工
程。建立节能指标预警
制度。

本月，我市将开展节
能减排专项督察，对重点
案件挂牌督办。

本报讯(记者 汪辉 通讯员 王迎
秋 卢祎舟)今日，全市麻疹强化免疫
全面启动。为方便市民就近接种麻
疹疫苗，我市共设置了 2631 个接种
点，其中固定接种点 237 个，临时接
种点 2394 个，届时孩子可以到最近

的接种点免费接种。
根据摸底调查，全市有150万名

儿童需要打麻疹强化免疫疫苗。市
疾病预防控制中心特别提醒广大市
民，凡是 8 月龄～14 岁儿童，即在
1995 年 10 月 1 日～2009 年 12 月 31

日期间出生的儿童（包括流动儿
童），无论既往麻疹免疫史及患病史
如何，凡无麻疹疫苗接种禁忌症的
儿童，均接种1剂次麻疹疫苗。请家
长在 9 月 11 日~20 日带孩子到当地
接种门诊或指定地点接种。

本报讯（记者 成燕 宋建巧）昨
日，我市召开郑西高速铁路郑州段
沿线环境综合整治工作会议，部署
相关工作。整治工作将于年底前完
成。届时，郑西高铁郑州段沿线将
变身“亮净美”。

重拳整治环境污染
实施方案规定，对郑西高铁沿

线两侧各 3000 米内的工业企业（含
工业园）进行全面环保核查和污染
排放监测。污染治理设施不完善、
不能稳定达标排放的企业予以停产
治理，治理不达标的依法关闭。沿

线两侧各5000米内的区域严格控制
新建排放大气污染物的企业；加强
对符合保留条件企业的监督，督促
企业落实厂区内部环境综合整治措
施，减少无组织排放；对沿线交汇的
河流进行环境整治，清查沿线河流
上游排放水污染物单位。

铁腕淘汰落后产能
对沿线两侧各3000米内工业企

业进行调查，淘汰不符合国家和省
产业政策的落后产能企业；对两侧
各 2000 米内工业企业，除淘汰落后
产能外，要对其规划、土地和环保手

续进行核定，不符合要求的限期补
办，逾期不补办或补办手续未获批
准的予以关闭或搬迁。

绿化净化沿线环境
清理整治沿线两侧视线范围内

的垃圾、工地废弃物，绿化相关区域；
清理拆除沿线两侧视线范围内废弃
的工厂、烟囱、水塔和物料堆场；对沿
线两侧各 2000 米内面向高铁、影响
高铁安全的矿场、采石场，予以清理
并进行生态恢复；规划建设沿线两侧
防护林带；进一步完善沿线防护装
置、安全标识等基础设施。

矶崎新是世界著名的建筑师，几十年来活
跃在国际建筑界，作品众多，代表作品有美国
佛罗里达迪斯尼总部大楼、中国大剧院等。
其作品兼取东西方文化的设计思想，多为大
型公共建筑，设计风格以创新、有气魄著称。

期待龙湖引爆激情
——访世界著名建筑师矶崎新

全市儿童今起免费接种麻疹强化疫苗

郑西高铁郑州段将实现“亮净美”
环境整治年底前完成

职称外语考试达标
不受证书有效期限制

本报讯 昨日，中原区
汝河新区第一幼儿园大班
的孩子们争先恐后地将自
己亲手制作的红花送给老
师，向老师祝贺节日。

该园大班的小朋友们
早上一吃完饭就开始忙碌
起来，又是剪，又是贴，亲手

制作小红花，有的小朋友还
加上了自己制作的贺卡。
孩子们把花送给老师：“祝
老师节日快乐！”比起绚烂
夺目的鲜花和其他贵重的
礼物，老师们说，出自孩子
之手的小花，更让他们觉得
珍贵。 （王岚 李艳霞）

本报讯（记者 陈凯）河
南省第十一届运动会青少
年组游泳项目的比赛，昨日
在洛阳落下帷幕。郑州游
泳队在本次比赛中表现出
色，超额完成了夺取10枚金

牌的目标，勇夺13金。
据了解，本次比赛共

有来自郑州、洛阳、安阳
等 11 个地市的代表队参
赛，我市共派出 87 名运动
员参赛。

省十一运会青少年组游泳比赛落幕

郑州游泳队勇夺13金

郑州航空城面向国际
征集概念性总体规划

做花表心意 老师我爱你

港澳台侨企业代表
欢聚一堂共迎中秋

东莞虎门服装电子
名产品展贸会开幕

我市组团参加
省六届民运会

多项举措确保年底
完成节能减排目标


